

Liberté Syndicale ? Pacification sociale !

- **Joseph Chamberlain (1836-1914, Maire de Gauche de Birmingham), 1885 :**

La “Théorie de la Rançon” :

**“Si vous voulez avoir un salariat docile,
subventionner une Bureaucratie Syndicale
est la RANÇON à accepter”.**

...

- **J. Ferry (à la Chambre des députés, le 31 janvier 1884) :**

“Réprimer aveuglément les coalitions favorisait la prolifération des sectes socialistes. En autorisant les syndicats professionnels, ce gouvernement a mis en place une **administration composée de l’élite des ouvriers prompte à l’arbitrage de la préfecture** et capable d’isoler les agitateurs professionnels !”

...

Liberté Syndicale ? Pacification sociale !

• Paul Boncour (Blumiste) – 1933 :

“Il faut intégrer le Syndicalisme à l’État ; non pas pour dissoudre l’État, mais pour le fortifier par la Profession Organisée”.

...

• G. Lefranc (CGTiste) :

“Il faut un Syndicalisme de Pacification Sociale”.

...

Vous trouvez que tout cela date un peu ? Je vous en donne une version actualisée :

• F. Fillon, Ministre UMP des Affaires Sociales :

“Il faut renforcer le rôle des Syndicats”.

...

• Un “éminent président de Région, proche de l’Élysée” :

“Si l’on ne tenait pas la tête des syndicats hors de l’eau, ils couleraient. Mieux vaut des interlocuteurs que rien du tout”.

...

• **Henry Weber, Sénateur de Seine-Maritime,
membre du bureau national du parti socialiste :**

“On connaît la boutade du président Roosevelt : “Vous trouvez que l'éducation du peuple coûte cher ? Essayez donc l'ignorance !”

En paraphrasant cette formule forte, on pourrait dire à Bernard Zimmern [auteur du livre : “La Dictature des Syndicats”] :

“Vous trouvez que les syndicats ont trop de pouvoir en dépit de leurs maigres effectifs ? Essayez donc les coordinations, les grèves sauvages et les jacqueries ouvrières !”

Les trois citations précédentes sont tirées du
Figaro Magazine du 31 octobre 2003

•••

Une petite dernière pour la route !...

• **Extrait de l'article intitulé “Le temps des copines”
(*Le Figaro* du 20 novembre 2003) :**

“(...) La France ne doit pas regretter les quelque **2,8 millions d'euros** [dont **500 000 euros de Matignon !**] qu'elle a **octroyés à l'altermondialisme** [à l'occasion du Forum social de St Denis]. Même si cela situe le coût de l'alter à environ 56 euros, voilà de la dépense publique utile. **La paix civile n'a pas de prix** (...).”

Église Réaliste – 1^{er} décembre 2003

SI

on cesse de gober

LE ROMAN DES “ACQUIS SOCIAUX”

on casse la baraque de

L’ADMINISTRATION SYNDICALE.

Immense conquête, celle-là !

ALORS

LE VRAI SYNDICAT NAÎTRA,

et la route s’ouvrira enfin, de

LA LIBRE ASSOCIATION

dans tous les domaines.

QUELLE

MAGNIFIQUE PERSPECTIVE,

si nous acceptons

LA LUTTE ET LES SACRIFICES !

Liberté Syndicale ?

Pacification sociale !

- **Joseph Chamberlain** (1836-1914, Maire de Gauche de Birmingham), 1885 :

La “Théorie de la Rançon” :

“Si vous voulez avoir un salariat docile, subventionner une Bureaucratie Syndicale est la RANÇON à accepter”.

...

- **J. Ferry (à la Chambre des députés, le 31 janvier 1884) :**

“Réprimer aveuglément les coalitions favorisait la prolifération des sectes socialistes. En autorisant les syndicats professionnels, ce gouvernement a mis en place une administration composée de l’élite des ouvriers prompte à l’arbitrage de la préfecture et capable d’isoler les agitateurs professionnels !”

...



- **Paul Boncour (Blumiste) – 1933 :**

“Il faut intégrer le Syndicalisme à l’État ; non pas pour dissoudre l’État, mais pour le fortifier par la Profession Organisée”.

...

- **G. Lefranc (CGTiste) :**

“Il faut un Syndicalisme de Pacification Sociale”.

...

Vous trouvez que tout cela date un peu ? Je vous en donne une version actualisée :

- **F. Fillon, Ministre UMP des Affaires Sociales :**

“Il faut renforcer le rôle des Syndicats”.

...

- **Un “éminent président de Région, proche de l’Élysée” :**

“Si l’on ne tenait pas la tête des syndicats hors de l’eau, ils couleraient. Mieux vaut des interlocuteurs que rien du tout”.

...

- **Henry Weber, Sénateur de Seine-Maritime, membre du bureau national du parti socialiste :**

“On connaît la boutade du président Roosevelt : “Vous trouvez que l’éducation du peuple coûte cher ? Essayez donc l’ignorance !”

En paraphrasant cette formule forte, on pourrait dire à Bernard Zimmern [auteur du livre : “La Dictature des Syndicats”] :

“Vous trouvez que les syndicats ont trop de pouvoir en dépit de leurs maigres effectifs ? Essayez donc les coordinations, les grèves sauvages et les jacqueries ouvrières !”

Les trois citations précédentes sont tirées du *Figaro Magazine* du 31 octobre 2003

...

Une petite dernière pour la route !...

- **Extrait de l’article intitulé “Le temps des copines” (*Le Figaro* du 20 novembre 2003) :**

“(...) La France ne doit pas regretter les quelque **2,8 millions d’euros** [dont **500 000 euros de Matignon !**] qu’elle a octroyés à **l’altermondialisme** [à l’occasion du Forum social de St Denis]. Même si cela situe le coût de l’alter à environ 56 euros, voilà de la dépense publique utile. **La paix civile n’a pas de prix** (...).”

Église Réaliste – 1^{er} décembre 2003